

# Mutige gehen in Geyer über den Bakken

## Wintersport: Nachwuchs ermittelt die Kreisbesten

**GEYER** – Etwas verspätet richten die Skisportler des SSV Geyer am Sonntag den Bingecup für Skispringer und Nordisch Kombinierer aus, der zugleich als Kinder- und Jugendspiele des Erzgebirgskreises gewertet wird. Etwa 70 Starter zwischen 5 und 30 Jahren werden ab 8.30 Uhr am Schanzenareal erwartet.

Nachdem die Überschwemmung des Greifenbachtals Anfang Juni den Wettbewerb buchstäblich ins Wasser fallen ließ, werden die Wettkämpfe nun nachgeholt. Auch dank der Unterstützung vieler ehrenamtlicher Helfer, regionaler Firmen und Medien. „So konnte der Betrieb schnell wieder in Gang kommen. Dafür möchten wir Danke sagen und hoffen auf reichlich Zuschauer, die die jungen Adler kräftig anfeuern“, sagt Vereinschef Jens Anders.

Los geht es 8.30 Uhr mit dem freien Training. 10.15 Uhr beginnen die jüngsten Teilnehmer bis zur Altersklasse 7 über den 4-Meter-Bakken zu segeln. Es folgen die Wettkämpfe von allen weiteren Schanzen. Etwa 13 Uhr werden die Sieger des Spezialspringens gekürt. Im Anschluss gehen die Kombinierer mit den Zeitabständen nach dem Springen auf die Laufstrecken zwischen 0,6 und 5 Kilometer. 15.30 Uhr erhalten die besten Kombinierer ihre Pokale und Medaillen. (ja/rickh)